

# EE.UU.: Hamás usa hospitales de Gaza para almacenar armas

**GUERRA.** Embajadora ante ONU dijo que objetivo es atacar a Israel. En tanto, el grupo islamista tildó de "crimen completo" los ataques de las fuerzas de la ANP en Yenín.

Efe

Estados Unidos repitió ayer en el Consejo de Seguridad de la ONU la acusación israelí de que Hamás "utiliza indebidamente escuelas y hospitales (de Gaza) para almacenar armas, esconder a combatientes y coordinar ataques contra Israel".

La embajadora adjunta ante la ONU, Dorothy Shea, contradujo así al propio alto comisionado de derechos humanos de la ONU, Volker Türk, que minutos antes había dicho que Israel no ha ofrecido pruebas de unas acusaciones que calificó de "vagas, con frecuencia erróneas y a veces contradictorias con la información disponible".

## CIVILES EN PELIGRO

En una de las últimas sesiones del Consejo en que participará la diplomacia del presidente Joe Biden, EE.UU. volvió a hacer equilibrios para, por un lado, sustentar todas las acusaciones de Israel y, por otro, recordar que "Israel tiene el imperativo moral de evitar daños a civiles".

La sesión estaba dedicada a tratar los ataques de Israel a infraestructuras médicas en Gaza -27 hospitales y 12 centros médicos, según cifras de ONU-, y la diplomática culpó sobre todo a Hamás, que "día sí y día también pone a los civiles en peligro con sus tácticas de usar estas infraestructuras civiles".

Señaló, además, cifras ofrecidas por las fuerzas armadas de Israel de que 240 militantes de Hamás fueron apresados en el último ataque al hospital Kamal Adwan, el último atacado en Ga-



REUNIÓN DEL CONSEJO DE SEGURIDAD EN LA SEDE DE LA ONU, NUEVA YORK, CUBRIÓ AYER LA SITUACIÓN EN GAZA.

za. "Insto a mis colegas en esta habitación a criticar a Hamás por estas acciones", dijo Shea.

En relación con las denuncias por ataques y evacuaciones de hospitales, ayer el vocero internacional del Ejército israelí, Nadav Shosani, desmintió que sus tropas hayan ordenado evacuar el único hospital en funcionamiento en el norte de Gaza y que lo hayan atacado. "Tras los informes sobre la evacuación del hospital, se enviaron mensajes para reiterar a funcionarios y autoridades sanitarias que no es necesario evacuar el hospital", escribió en su cuenta de X.

## YENÍN

Por su parte, el grupo islamista Hamás calificó de "crimen completo" la campaña de ataques "contra sus ciudadanos y mili-

cianos" que las fuerzas de la Autoridad Nacional Palestina (ANP) lleva a cabo desde casi un mes en la ciudad de Yenín y su campo de refugiados, al norte de la Cisjordania ocupada, que ha dejado al menos 13 muertos.

El grupo terrorista se pronunció así después de que ayer un padre y su hijo de 14 años fueran tiroteados llenando un tanque de agua en el tejado de su casa. Otra hija, que se encontraba con ellos, quedó herida.

Las fuerzas de seguridad de la ANP, por su parte, anunciaron que durante la operación, el oficial de inteligencia Anwar Regev falleció por accidente.

Yenín, considerado bastión de Hamás y de la Yihad Islámica, es uno de los puntos más asaltados por el Ejército israelí, pero desde principios de diciembre la

ofensiva contra los milicianos palestinos la está capitaneando las fuerzas de seguridad de la ANP, que gobierna en partes reducidas de Cisjordania.

De hecho, el Gobierno palestino decidió el miércoles suspender las retransmisiones de Al Jazeera, que ha estado cubriendo estos combates en Cisjordania, tras acusarla de "incitar a la sedición", entre otros motivos, una medida que estará en vigor "hasta que se resuelva el estatus legal de la cadena".

Hamás considera que las prácticas de las fuerzas de seguridad de la ANP "sólo sirven a la ocupación israelí y a sus planes de acabar con la resistencia en Cisjordania y completar el plan de anexión". Cisjordania ocupada cerró el 2024 con 492 palestinos muertos por fuego israelí. **CE3**